

Les nouvelles de MEYREUIL - Nov 2018



Les 11, 12 et 13 octobre 2018, Meyreuil a participé à la manifestation nationale **Sciences en Fête**, en accueillant la **Loco-voilier** sur le parking de la salle Jean Monnet.

L'exposition "**Retour vers la Nature**" a accueilli les classes des écoles communales le jeudi et le vendredi, et était accessible à tous les publics le samedi.

Les moussaillons du samedi ont pu prendre du temps pour faire de nouveaux jeux de pistes et découvrir de nouveaux ateliers en famille.

Les enfants ont été tellement ravis de cette expérience qu'ils ont souhaité revenir le week-end avec leurs familles, parents, grands-parents, frères et sœurs,...

Ce sont ainsi pas moins de 220 personnes qui sont montées à bord de la **loco-voilier, vaisseau à voile** posé sur le bitume, pour découvrir la biodiversité et les défis de la transition énergétique pour un avenir plus durable.



## Sciences en Fête

